
 Compte Rendu du CHS du 2/11/2020

 
Présents : Mesdames Dessuge-Vidris, Faouen, Gilet, et Yvelin, Monsieur Lidin, le docteur
Lathière

Pour la CGT : Marianne Dichamp, Sébastien Fouillade.
Pour FO :  Véronique Sartre, Marie-Véronique Brenier, Romain Boyer.
Pour Solidaires : Catherine Jaubert, Daniel Lavergne. Pascale Calmel, Pascal Guérin, 
Franck Hospital.

La CGT, Solidaires et FO lisent une déclaration liminaire dénonçant chacune les méthodes douteuses de
l’audit d’Ussel et les conséquences désastreuses sur les collègues.

Monsieur Lidin tente de se dédouaner tant bien que mal,  notamment en maintenant qu’il  n’avait  pas
connaissance du contenu du questionnaire.
Il affirme que l’audit est détruit et qu’il n’y a plus aucune trace du questionnaire, il n’existe plus.
Les conditions sanitaires se dégradant, la direction va trouver une solution pour rencontrer les agents de la
trésorerie d’Ussel et renouer le dialogue.
Solidaires demande à ce que tous les agents de la trésorerie soient avertis individuellement.
FO demande une visite du CHS avec le médecin de prévention.
Le directeur rappelle que,  compte tenu des contraintes sanitaires, il  n’est  pas possible de se déplacer
actuellement.

En ce qui concerne la délivrance d’une attestation de déplacement pour les OS, a délégation posera la
question au CODIR de mercredi.

Solidaires demande quelles solutions la direction envisage pour laver les masques.
La CGT rappelle qu’elle ne veut pas de masques en tissu mais uniquement des masques chirurgicaux. Le
docteur Lathière est d’accord avec la CGT.
Le  directeur  précise  que  la  direction  a  commandé  des  masques  chirurgicaux  qui  seront  distribués
prochainement.

Les formations prévues en novembre sont annulées. Du coup, il reste un budget assez important qu’il faut
utiliser rapidement.
Dominique Yvelin a certaines pistes suite à ses visites de postes. Elle va contacter par mail l’ensemble des
membres du CHS pour décider de l’utilisation du budget.
Les OS interviennent ensuite sur le sujet du télétravail en précisant que, durant le confinement, la DGFIP
doit augmenter le télétravail. 



Ce qui ressort :

Les agents en situation de fragilité     : 
- 5 jours de télétravail pour ceux qui étaient déjà dotés de matériel
- mise en place du télétravail prioritairement pour ces agents sur 5 jours. En attendant, ils sont placés en
ASA.

Les  agents  en  télétravail     : la  base  en  Corrèze  c’est  3  jours  de  télétravail  (alors  que  la  circulaire
ministérielle indique clairement 5 jours).

Un débat est lancé sur le sujet.La CGT rappelle que c’est une question de santé publique et qu’il faut
protéger les agents, elle demande que soit communiqué chaque semaine le nombre de télétravailleurs par
services.

Un communiqué de presse va être fait sur La Montagne précisant les modalités d’ouverture au public. 

Cantine de Brive : La directrice de l’ARS a confirmé qu’il y avait eu des cas de COVID.
Mme SALA a demandé s’il  était  possible d’avoir des plateaux repas. C’est  possible,  à condition que
l’agent amène ses propres contenants .
Le RIA met en place des plateaux repas froids et serait d’accord pour les faire livrer à Brive via le service
de la logistique. FO intervient en disant que la chaîne du froid serait rompue.
La demande de tickets restaurant a été faite auprès du Secrétariat Général pour les agents de Brive. À ce
jour pas de réponse.

La CGT demande le remboursement des frais de repas comme indiqué dans le message adressé aux agents
par le directement Jérôme Fournel.
Solidaires demande s’il est possible de faire la journée continue. La direction répondra ultérieurement.

La CGT intervient pour les problèmes de sécurité liés aux évènements récents.
Monsieur Lidin précise qu’il y aura de nouveau un vigile sur Brive (« autant que nécessaire »).
Pour la cité, la direction vient de recevoir une note de la préfecture.

Concernant les travaux de Brive Gontran Royer, Solidaires et la CGT interviennent en demandant que
soient respectées les règles. Les travaux doivent être présentés au CHS et au CT avant d’être diffusés aux
agents.

Fin de l’audio conférence : 16H10

Les représentants de la CGT
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